

## BÉJAR

# Un espectáculo musical y el mercado temático reforzarán el Corpus Christi

La tradicional procesión de los Hombres de Musgo tendrá lugar el próximo día 3 de junio

## REDACCIÓN / WORD

**BÉJAR.** La concejal de Cultura, Purificación Pozo junto con el concejal de Turismo, Ángel Orgaz, fueron los encargados de dar a conocer la programación de los días centrales del Corpus de Béjar de este año.

Se acuerdo con la información facilitada, el jueves, 31 de mayo, comienza con el concierto 'Orygen' en el Teatro Cervantes a las 20:30 horas. Se trata de un nuevo y mágico espectáculo de La Casa Del Mar que recorre distintas etapas del ser humano en el planeta a través de la fusión de la música contemporánea de instrumentos del mundo, danza, artes circenses, arte audiovisual y teatro, para llevar un mensaje muy especial al espectador invitando a la reflexión sobre la búsqueda incansable a través de los tiempos de la felicidad y el sentido de la vida: 'Todo lo que buscas está dentro de ti', es el mensaje.

El viernes, 1 de junio se realizará la Fiesta Barroca, una recreación del recibimiento que hizo la Villa de Béjar y su jurisdicción a la Optima Señora Duquesa María Alberta de Castro Portugal y Borja nupcia del duque Manuel, e hija de los condes de Lemos en el año 1685. Con las danzas, poemas, arcos triunfales en los escenarios naturales, tal y como se realizó en el Siglo XVII.

El sábado, 2 de junio, por la tarde y hasta pasada la media noche tendrá lugar la Recreación de la Leyenda de los Hombres de Musgo en las



Ángel Orgaz y Purificación Pozo, con el cartel de la fiesta del Corpus. :: WORD

Murallas Medievales, Puerta del Pico y el Mercado Artesanal de las Tres Culturas con talleres infantiles para la Reconquista de Béjar.

El domingo, 3 de junio, será la tradicional Procesión del Corpus Christi con los Hombres de Musgo, declarada Fiesta de Interés Turístico Nacional, por su tradición y valor cultural y su gran atractivo turístico. Comenzará a las 9:30 horas en el C.M.C. San Francisco vistiendo los Hombres de Musgo y a las 10:30 horas, se celebrará la misa en la Iglesia de Santa María La Mayor y seguidamente tendrá lugar la procesión por el casco histórico.

Durante el 1, 2 y 3 de junio habrá una novedad, un mercado temático en la zona de la Puerta del Pico y de las murallas.

Además, se dieron a conocer los distintos concursos que se organizarán en torno a esta fiesta, como XIII Rallye fotográfico Corpus 2018, cuyo tema se circunscribe única y exclusivamente a cualquier momento de la celebración de la procesión del Día de Corpus. El plazo de admisión comienza el 4 de junio hasta el 30 de septiembre. Tiene un premio de 300 euros y trofeo y será la fotografía del cartel de corpus del 2019. El cartel de este año esta confeccionado con la fotografía 'Plaza Mayor,

de Carlos Tiedra García, ganador del pasado año

También se celebrará el XXII Concurso de Engalanamiento de Balcones Corpus 2018, los interesados se puede inscribir en el departamento de Cultura hasta el 30 de mayo de 2018.

Finalmente, el IV Concurso Escaparates Corpus 2018, en el que pueden participar todos los establecimientos comerciales de Béjar que dispongan de escaparates a la vía pública y sean confeccionados parcial o totalmente con motivos de promoción del Corpus bejarano.

## CANDELARIO

## IU pide al Ayuntamiento que encabece una demanda por la carretera

### REDACCIÓN / WORD

**CANDELARIO.** Izquierda UNIDA considera que «el nivel de abandono por parte de la Diputación de Salamanca del tramo de carretera de su titularidad que transcurre por vía urbana a su paso por Candelario es un insulto que está suponiendo no solo una pésima imar y múltiples molestias, sino daños económicos en los vehículos de muchos residentes de Candelario que están sufriendo daños en llantas, ruedas, amortiguaciones...».

Por ello, consideran que el consistorio corito debe dejar de estar «bajo la capa del servilismo institucional y empoderar la legalidad para obligar a la Diputación no solo a reparar la vía, sino a resarcir los daños que esta pueda estar causando» y por ello invitan al equipo de gobierno a que encabece una demanda colectiva contra la Diputación en la cual se puedan sumar cuantos daños particulares se detecten.

«Candelario no puede seguir siendo tratado como un municipio de segunda y debe dejar de ser menospreciado» afirman desde IU que recuerda que recientemente la Diputación arregla íntegramente la carretera que une Béjar con El Castañar (únicamente en la vertiente bejarana) anteponiendo ese proyecto al arreglo del firme de la calzada a su paso por Candelario, vía mucho más transitada y de constante tráfico. Por ello reclama que el Ayuntamiento impida que la Diputación siga «ninguneando» al pueblo.

## El Rotary Club de Béjar hace entrega del Premio 'Servir' a seis colegios

Este galardón distingue a las personas o colectivos que trabajan en beneficio de su comunidad y en esta edición ha recaído en los centros escolares

### REDACCIÓN / WORD

**BÉJAR.** Este sábado tuvieron lugar los actos de entrega del XIII Premio 'Servir' del Rotary Club de Béjar a los seis colegios bejaranos: Filiberto Villalobos, La Antigua, María Auxiliadora, María Díaz de Muñoz, Marqués de Valero y Nuestra Señora del Castañar.

El Premio 'Servir' que concede esta entidad distingue a las perso-

nas o colectivos que trabajan en beneficio de su comunidad.

Comenzó el programa en el Casino Obrero-Ateneo Cultural; allí el actual presidente rotario, Jaime Maciá, inauguró la exposición fotográfica compuesta por imágenes aportadas por los colegios y algunas del Colegio Salesiano, desaparecido en 1994. Esta exposición puede visitarse durante una semana.

A continuación, el catedrático José María Hernández Díaz disertó sobre la historia de la educación en Béjar, especialmente en los siglos XIX y XX.

La sala de conferencias y exposiciones del Casino Obrero se llenó con un público que luego mantuvo un coloquio con el ponente.



Foto de familia de los premiados, junto al alcalde de Béjar y los responsables del Rotary Club. :: WORD

Finalmente, y en el Hotel Colón, después de una cena homenaje a la que asistieron el alcalde, represen-

tantes de los centros educativos, profesores y responsables de los colectivos premiados en años ante-

riores, se entregaron los diplomas e insignias conmemorativas del galardón.